

El Port de Barcelona participa en la conferencia 'Ports into the future' de Montreal

La conferencia, celebrada el 13 y 14 de mayo, se enmarca dentro de la iniciativa chainPORT, una alianza integrada por los puertos punteros en innovación

El Port de Barcelona participó en la conferencia 'Ports into the future', celebrada el 13 y 14 de mayo en el Puerto de Montreal (Canadá). El jefe de Gestión de servicios Tecnologías de la Innovación y la Comunicación del Port de Barcelona, Albert Gonzalez, intervino como ponente en el encuentro, donde varios puertos punteros de todo el mundo compartieron experiencias y conocimientos en materia de ciberseguridad, transformación digital y transición energética.

Esta conferencia se enmarca dentro de la iniciativa chainPORT, liderada por el puerto de Hamburgo e integrada por algunos de los puertos más importantes del mundo: de Amberes (Bélgica), Barcelona, Busan (Corea), Felixstowe (Reino Unido), Montreal (Canadá), Panamá, Róterdam (Holanda), Shanghai y Shenzhen (China), Singapur y los puertos de Indonesia.

La red internacional chainPORT tiene el objetivo de establecer una cadena global de *smart ports* líderes en el desarrollo y la implementación de soluciones tecnológicas para compartir conocimiento, crear una base para el desarrollo conjunto de soluciones innovadoras y orientadas al futuro y desarrollar estrategias comunes para el sector portuario.

NOTA: Adjuntamos fotografía con los representantes de la iniciativa chainPORT. El jefe de Gestión de servicios Tecnologías de la Innovación y la Comunicación del Port de Barcelona, Albert Gonzalez, se encuentra a la derecha de la fotografía.

